

Quatre classes se mettent en scène

05/05/2016 05:35



Mardi soir, sur la scène du Minotaure, se tenait un spectacle d'une troupe éphémère constituée par les classes de CE2 de l'école Jules-Ferry et CE1 de Louis-Pergaud de Vendôme, les CP et CE1 de Saint-Ouen et les élèves de CM1 et CM2 de Marcilly-en-Beauce.

Depuis le début de l'année, chaque élève fait partie avec son enseignant d'un parcours de découverte organisé par l'Hectare scène. Leur année a été marquée par une visite du théâtre, la participation à trois spectacles de l'Hectare et la création finale avec le chef de chœur Maïana Rosier.

Cette dernière est intervenue pendant 45 heures auprès des classes afin de bâtir le spectacle « Liberté, égalité, fraternité ». C'est la septième année qu'est organisé ce dispositif intitulé « Rencontres de musique à l'école ».

Les classes ont interprété six tableaux de chansons soit composées et écrites par la chef de chœur, soit issues du répertoire français (Fabrice Ramos, Pete Seeger, Jacques Higelin...). Les répétitions finales ont eu lieu lundi et mardi, juste avant le spectacle.

La salle affichait complet, chaque famille étant présente pour assister au spectacle. La démarche pédagogique a été complète puisque ce sont les élèves de la section accueil du lycée Ampère qui étaient mobilisés. Ils ont ensuite assuré la partie « goûter » offerte à l'issue du spectacle.